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Abstract

        

          
Objectives To determine the diagnostic performance and inter-reader agreement of the contrast-enhanced ultrasound liver imaging reporting and data system (CEUS-LI-RADS) for diagnosing hepatocellular carcinoma (HCC) in high-risk patients.

        

          
Methods In this prospective study, CEUS-LI-RADS categories (LR-5 for predicting HCC) were assigned by six blinded readers and compared to the definitive HCC diagnosis in patients with liver cirrhosis per the 2017 China Liver Cancer Guidelines (CLCG). CEUS features were recorded in 96 patients with 96 histology-proven lesions. The diagnostic performance of LR-5 was described by the sensitivity, specificity and accuracy. Multi-reader agreement was assessed by using intraclass correlation coefficients (ICC).

        

          
Results In cirrhotic patients, the specificity of LR-5 (range: 92.7–100.0 %) was statistically higher than that of CLCG for each reader (range: 28.6–64.3 %). However, the sensitivity (range: 38.6–63.6 %) and accuracy (range: 53.4–70.7 %) were statistically lower in CEUS-LIRADS than in CLCG (sensitivity range: 88.6–100.0 %; accuracy range: 77.6–86.2 %). Only fair to moderate inter-reader agreement was achieved for the CEUS-LI-RADS category (ICC = 0.595) and washout appearance (ICC range: 0.338 to 0.555). Neither nodule-in-nodule nor mosaic architecture was observed more often in HCC (all P > 0.05), with poor inter-reader consistency for both (both ICC < 0.20).

        

          
Conclusion CEUS-LI-RADS category 5 has a high specificity but a low accuracy for identifying HCC in high-risk patients. Inter-reader agreement is not satisfactory concerning CEUS-LIRADS category and washout appearance. Moreover, the clinical value of ancillary features favoring HCC is quite limited.

      

        [bookmark: N11598]
Zusammenfassung

        

          
Ziel Bestimmung der diagnostischen Leistungsfähigkeit und der Interreader-Übereinstimmung von CEUS-LI-RADS (Contrast-Enhanced Ultrasound Liver Imaging Reporting and Data System) in einem Berichts- und Datensystem für kontrastverstärkten Ultraschall in der Leberbildgebung zur Diagnose des hepatozellulären Karzinoms (HCC) bei Hochrisikopatienten.

        

          
Methoden In dieser prospektiven Studie wurden die CEUS-LI-RADS-Kategorien (LR-5 zur Vorhersage des HCC) von 6 verblindeten Beobachtern zugeordnet und mit der definitiven HCC-Diagnose bei Patienten mit Leberzirrhose nach den 2017 China Liver Cancer Guidelines (CLCG) verglichen. CEUS-Merkmale wurden bei 96 Patienten mit 96 histologisch nachgewiesenen Läsionen bestimmt. Die diagnostische Leistung von LR-5 wurde durch Sensitivität, Spezifität und Genauigkeit beschrieben. Die Multireader-Übereinstimmung wurde mittels Intraklassenkorrelationskoeffizient (ICC) bewertet.

        

          
Ergebnisse Bei zirrhotischen Patienten war die Spezifität von LR-5 (Bereich: 92,7–100,0 %) für jeden Beobachter statistisch höher als bei CLCG (28,6–64,3 %). Allerdings waren die Sensitivität (Bereich: 38,6–63,6 %) und die Genauigkeit (53,4–70,7 %) bei CEUS-LI-RADS statistisch gesehen niedriger als bei CLCG (Sensitivität: 88,6–100,0 %; Genauigkeit: 77,6–86,2 %). Für die CEUS-LI-RADS-Kategorie (ICC = 0,595) und die Wash-out-Charakterisierung (ICC: 0,338–0,555) wurde nur eine geringe bis moderate Übereinstimmung zwischen den Beobachtern erzielt. Weder Knoten-in-Knoten noch Mosaik-Architektur wurde bei HCC häufiger beobachtet (jeweils p > 0,05), wobei die Übereinstimmung zwischen den Beobachtern bei beiden Parametern schlecht war (jeweils ICC< 0,20).

        

          
Schlussfolgerung Die CEUS-LI-RADS-Kategorie 5 weist eine hohe Spezifität, aber eine geringe Genauigkeit bei der Identifizierung des HCC bei Hochrisikopatienten auf. Die Interreader-Übereinstimmung ist nicht zufriedenstellend bezüglich der CEUS-LI-RADS-Kategorie und der Wash-out-Charakterisierung. Darüber hinaus ist der klinische Wert von Hilfsmarkern, die für eine HCC sprechen, recht begrenzt.
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